
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0163/2014 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt be-

treffend Baum Grebenstr. (SPD) 

 

 

Die Mainzer Verkehrsgesellschaft (MVG) bezieht wie folgt Stellung zu der Anfrage: 

 

An dieser Stelle wurde kein Baum entfernt. Weitere Aussagen zum Zustand der Flä-

che vor der Errichtung der Fahrradvermietstation können dem beigefügten Koor-

dinierungsbogen entnommen werden.  
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